

F [REDACTED]

Umzug nach:

[REDACTED]

[REDACTED]

5 [REDACTED] Köln

5 [REDACTED] B [REDACTED]

Köln, September 2019

### Referenzschreiben „Zeitraum“ für die Tagespflegestelle Für Kinder Büttgenbach

Wir lernten C'mone Büttgenbach bereits in der Schwangerschaft kennen und waren sehr froh, als wir nach der Geburt unserer Tochter die Zusage für den Betreuungsplatz ab August 2018 bei ihr erhalten haben. Der Tagespflegestelle Büttgenbach eilt hier im Veedel ein ausgezeichnetes Ruf voraus und ist für viele Eltern Wunsch und Anlaufstelle Nummer eins, wenn es um die Betreuung der Kleinsten geht. Dies können wir nur bestätigen!

Aufgrund unseres Umzuges und der damit verbundenen Zusage eines Kindergartenplatzes verlässt unsere Tochter nun nach einem Jahr Betreuung die Tagespflegestelle. Wären diese Umstände so nicht eingetroffen, hätten wir unsere Tochter definitiv noch ein weiteres Jahr, bis zum Kitaeintrittsalter von 3 Jahren, in der Betreuung von C'mone gelassen. Wir hätten uns keine liebevollere und einfühlsamere Betreuung für unsere Tochter wünschen können und möchten gerne ein kurzes Resümee des letzten Jahres ziehen:

Bereits vor dem offiziellen Start lernten wir durch Informationsveranstaltungen „Tag der offenen Tür“ im Oktober 2017, dem Sommerfest und dem persönlichen Austausch, C'mone und ihre KinderTagespflegeStelle, sowie die anderen Kinder und Familien kennen, so dass sehr schnell eine Vertrauensbasis aufgebaut war. Durch ihre Gabe auf jedes einzelne Kind mit seinen eigenen Bedürfnissen einzugehen ohne dabei die Gruppendynamik aus dem Auge zu verlieren, fühlte sich unsere Tochter sehr schnell wohl bei ihr und fest aufgenommen in die Gruppe. Sie ging sofort und jederzeit gerne zu C'mone. Eine bessere Eingewöhnung kann man sich nicht wünschen und bis heute wertschätzen wir die gesamte, familiäre Atmosphäre der Tagespflege, welche nicht zuletzt auch durch das Mehrgenerationenhaus, in welchem sich die KinderTagespflegestelle befindet, begünstigt wird. Carlotta wird ihre großen Freunde Marc-Aurel & Julius-Alexander sowie „Opa mit Dackel Quintus“ sehr vermissen!

Ausflüge zum Spielplatz, in den Zoo, in den Tierpark, aufs Land, in die Bibliothek, zum Tierarzt (mit den beiden Kaninchen), in den Wald, an den Rhein, zur musikalischen Frühförderung, welche nach der Betreuungszeit stattfand, (dafür musste C'mone externe Räumlichkeiten anmieten), etc. – C'mone war stets unterwegs mit den Kids! Sie hat sich jeden Tag aufs Neue Gedanken gemacht und immer für ein altersgerechtes Programm gesorgt. Kein Tag war wie der andere. Dank des perfekt ausgestatteten großen Autos mit 8 Sitzplätzen plus Toilette und ihrem gesamten Equipment rund um Kinderwagen, Kinderbus, Kindersitzen, Buggys, Rückentragen und Co, war sie stets mobil und konnte den Kindern all die Ausflüge und die damit verbundenen Erlebnisse ermöglichen. Dies mit allem was man mit 5 Kindern während eines Ausflugs benötigt, ist nicht mit einem Transport Rad, oder mit einem Leihwagen möglich. Auch die sonstige Ausstattung der KinderTagespflegeStelle lässt keine Wünsche offen. Für uns wird der bevorstehende Kita-Start eine richtige Umstellung, da wir doch sehr von der bisherigen Ausstattung von C'mone verwöhnt sind. Wechselklamotten, Matschhosen, Regenschirme, Sonnenhüte, Mützen, Schneoverall, Hausschuhe, Gummistiefel... es ist einfach alles vorhanden. Man muss sich keine Gedanken machen, wenn man morgens feststellt, zu Hause etwas vergessen zu haben – C'mone ist bestens ausgestattet und hat alles für die Kinder da. Wenn mal etwas „schief geht“ erhält man seine eigenen Kleidungsstücke frisch gewaschen und getrocknet zurück.

Es ist wirklich beachtlich mit welcher Geduld und Fürsorge C'mone auf jedes einzelne Kind eingeht. Basteln, malen, lesen, singen, tanzen, spielen, ... auch an regnerischen Tagen wird es bei der KinderTagespflegestelle nicht langweilig

F [REDACTED]

Umzug nach:

[REDACTED]

[REDACTED]

S [REDACTED] Köln

S [REDACTED] B [REDACTED]

und jedes Kind wird individuell durch Spiel & Spaß gefördert und betreut. Bevor es auf den Spielplatz geht, kann jeder vorher ausführlich, das Klettern, Rutschen, Schaukeln und Wippen üben. Denn auch das Fallen muss geübt werden, damit auf dem Spielplatz alle fürs Abenteuer gerüstet sind. Sowohl durch gemeinsame Projekte in der Gruppe wie das Anpflanzen von Gemüse, die Herstellung von Dörrobst, die Pflege der Haustiere (Kaninchen) oder auch Themen wie aktuelle Aktivitäten rund um Weihnachten, Ostern, Karneval und Co, aber auch im Freispiel eines jeden Kindes. C'mone fördert jedes Kind ganz individuell und seinem eigenen Entwicklungsstand entsprechend. C'mone begünstigt somit nicht nur die motorische und geistige Entwicklung der Kinder, sondern auch ganz besonders die sozialen Kompetenzen für ein gemeinschaftliches Miteinander.

An alle Geburtstage wird gedacht. Die der Kinder natürlich, aber auch der Eltern und Altkunden werden bedacht. Somit freuen sich alle über die ganz individuellen Geschenke. Wir sind sehr dankbar, dass unsere Tochter diese Art der Betreuung & Förderung genießen durfte und somit nun bestens gestärkt in den nächsten Abschnitt „Kindergarten“ begleitet wird. „Begleitet“ im wahrsten Sinne des Wortes, denn auch hier unterstützt uns die Kindertagespflegeperson tatkräftig, in dem Sie sich nicht nur sehr empathisch um die Eingewöhnung der „kleinen Nachrücker“ kümmert, sondern zeitgleich auch „die Großen“ durch Gesprächskreise, Rollenspiele und Vorlesen auf das kommende Kapitel Kindergarten vorbereitet. Highlight dieser Vorbereitung auf die Eingewöhnung im Kindergarten ist der Besuch mit der gesamten Gruppe beim Kindergarten selbst.

Am Wochenende und in der Woche wird auch eine „Übernachtbetreuung“ angeboten. Kommt ein Geschwisterchen zur Welt bietet C'mone einen 24 Stunden Notdienst für die zukünftige große Schwester, oder den Bruder an.

C'mone gibt sich wirklich viel Mühe für diese ganzheitliche Art der Kinderbetreuung und betreibt die Kindertagespflegestelle mit Herz und Seele. Im Fall von Krankheit ist immer eine Vertretungskraft vor Ort, welche durch die wöchentliche Beziehungsarbeit bereits eine Bindung zu den Kindern aufgebaut hat. Doch Krankheit ist ein Fremdwort für C'mone. Durch ihre regelmäßige Teilnahme an Fort- und Weiterbildungen ist sie immer auf dem neusten Stand. Nebst all den vielen weiteren, positiven Eigenschaften sei zu guter Letzt insbesondere auch das saisonale, teilweise selbst angebaute Essen der Tagespflegestelle zu erwähnen, welches sowohl bei den Kindern als auch bei den Erwachsenen immer Begeisterung hervorrief. Dies kann nun die Cousine unserer Tochter genießen, denn der Platz wurde familienintern weitergegeben.

Noch zu erwähnen ist, das C'mone als selbstständige Betreiberin einer Kindertagespflegestelle 45zig Stunden Betreuung anbietet. Zusätzlich fallen Arbeiten wie Einkaufen, Zubereitung der Verpflegung, Reinigung der Räumlichkeiten, Buchhaltung, Vor- und Nachbearbeitung (Protokolle, Entwicklungsbögen) von Elterngesprächen, Verwaltungsarbeiten mit der Stadt Köln/Jugendamt/Kontaktstelle, Emailverkehr, Telefonate mit Bestands- und Neukunden, Versorgung der Tiere und Pflanzen, die Organisation des nächsten Tages ..... an. Diese Arbeiten sind unbezahlt. Von der Stadt Köln erhält eine Kindertagespflegeperson nur einen Betrag für die angebotenen Betreuungsstunden je Kind und Stunde.

Wir danken C'mone für die gemeinsame Zeit und wünschen ihr und der KinderTagespflege weiterhin alles Liebe und Gute. Für die Kindertagespflege setzt sie sich ebenfalls ehrenamtlich ein. Familie und Kinder stehen bei Ihr ganz oben!

[REDACTED] [REDACTED]

[REDACTED] & [REDACTED]